《单词百科:trafficker是什么意思?trafficker怎么发音?trafficker的解释和用法》

英语单词trafficker是什么意思?trafficker怎么读?trafficker怎么发音?美加网为您整理了trafficker的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



trafficker怎么读

trafficker的读音:['træf k (r)]

trafficker的意思

1、n.商人;贩子;从事违法勾当者;

trafficker的相关词组

1、drug trafficker 私贩毒品者;

trafficker的近义词

- 1、marketer n.市场商人;市场营销人员;在市场中买卖的人;
- 2、merchant n.商人:店主:...的爱好者:
- 3、seller n.卖者,卖方;销售者,销售商;销售物;
- 4、vender n.卖主,售卖者;
- 5、vendor n.摊贩,小贩;卖主;[贸易]自动售货机;供应商;

trafficker的双语例句

1. A violent drug trafficker in Colombia is behind bars in a luxurious prison in his hometown.

哥伦比亚一名暴戾的运毒犯关在他家乡的一所豪华监狱里.

2. The drug trafficker is about the condition of the traditional concert.

3、Mike: Did you hear about Hello Kitty being a drug trafficker? 麦可: 你听说有人用凯蒂猫来儿童走一:

4. Born as an orphan, subject grew up to become an illegal drug trafficker and narcotics addict.

身为孤儿,个体在长大后成为毒贩,本身也染上毒瘾.

- 5. A drug trafficker was arrested by the police yesterday.
- 一名贩毒分子昨日被警方捕获.
- 6. The drug trafficker is concerned about the condition of the traditional concert.

毒品贩子担心传统音乐会的状况...

7. The tormenting tough issue made the drug trafficker with tragic trait of character toss and turn.

这个令人痛苦的棘手问题使那个有悲剧性性格特点的毒贩辗转反侧.

8, Jamaican police arrested Christopher Coke, an alleged drug-trafficker and gang leader.

牙买加警方已经逮捕毒品贩及帮会头目克里斯多夫?科克.

9. Police said they believed the attack was in retaliation for the death of the drug trafficker.

警察说他们认为这次袭击是针对那个毒犯的死实施的报复。

- 10. A fugitive drug trafficker was captured after two decades on the run.
- 一名逃亡的毒贩在逃亡二十年后被捉拿归案了.
- 以上是美加网为您整理的trafficker怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。 看更多

关于trafficker的

用法、trafficker的释义、trafficker的相关详情请点击: https://dict.tigzz.com/trafficker ww.tjqzz.co

